

## Non au gaz de schiste

## Le collectif valsois rappelle sa position

Samedi 16 avril, sur le perron de la mairie, le collectif valsois contre l'exploitation du gaz de schiste a effectué une action symbolique. Il a déployé une banderole en présence de ses membres actifs et de ses sympathisants. Par ailleurs, Jean-Claude Flory, député-maire, et plusieurs élus locaux sont venu soutenir le collectif et saluer son engagement.

Les responsables du collectif ont exprimé leur satisfaction pour les prises de positions claires de François Fillon, Premier Ministre, et de Nathalie Kosciusko-Morizet, ministre de l'Environnement. L'un des responsables a précisé: "Leurs ré-



Le collectif déploie une banderole dénonçant l'exploitation du gaz de schiste.

centes déclarations confirment officiellement, l'interdiction, à terme, de l'exploration et de l'exploitation du gaz de schiste en France par des techniques qui n'apportent pas les garanties environnementales suffisantes".